



なかよし

氷見市立湖南小学校

第1学年 学年だより

令和7年11月28日



1年の締めくくり



朝夕の冷え込みが厳しくなり、いよいよ2025年を締めくくる12月になりました。

11月の学習公開日では、多くの保護者の方に参観していただき、ありがとうございました。

11月は、マラソン大会等の学校行事を通して、子供たちが頑張る姿や、にこにこ笑顔で友達と楽しむ姿がたくさん見られました。生活科の学習では、虫を探したり、どんぐりや松ぼっくり等の秋の植物を見付けたりして、自然と触れ合いました。

12月は、2学期のまとめの月として、これまで学習したことをしっかりと復習していきたいと思います。引き続き、保護者の皆様のご協力をお願いします。

マラソン大会



11月13日に、マラソン大会がありました。保護者の皆様には、沿道から温かい声援を送っていただき、ありがとうございました。休み時間や体育の時間には、真剣に練習する姿が見られました。練習する度に少しずつ速くなる子供たちの姿に、大きな成長を感じました。本番では、最後まで諦めずに一生懸命に走り、ゴールした子供たちは、達成感を味わい、とても嬉しそうな表情でした。他の学年が走るときは「がんばれー！」と、応援を頑張る姿も素敵でした。



湖南小学校へようこそ

11月19日に、来年度湖南小学校へ入学予定の年長児を招待して、1年生が小学校での学習を紹介しました。音楽チームは、鍵盤ハーモニカの演奏をしたり、図工チームは、粘土や工作の作品を紹介したりするなど、各教科でどんな学習をするのかを紹介しました。お兄さん・お姉さんらしく、一生懸命に園児の皆さんに教えていました。来年、一緒に勉強をしたり遊んだりすることが楽しみになった様子でした。



お知らせ

◆ 風邪予防や悪天候に備えた持ち物について

- ・風邪や感染症の予防のため、いつでもマスクを着用できるようにするために、ランドセルの中にマスクの予備を入れておいてください。また、これから雨や雪が降る日が増えてきます。登校時に靴下やマスクが濡れた状態でそのまま過ごすと、体調を崩しやすくなります。ランドセルの中に靴下・ビニール袋を入れておくことが望ましいです。

◆ 保護者会について

- ・12月22日（木）23日（金）は個別懇談・通知表渡しです。懇談時間の案内は、後日配付します。2学期期間を通して成長した姿、頑張った姿をお伝えしたいと思っています。各家庭におかれましては、子供たちの、2学期の成長や頑張りを認め、3学期へのやる気につながるような言葉かけをしていただきたいと思います。お忙しいとは思いますが、ご参加をよろしくお願いします。

- ・通知表ファイルの1学期欄に保護者印を押し、5日（金）までに持たせてください。

◆ スクールバスの運行が変わります

- ・12月1日（月）より、冬季スクールバスの運行が始まります。先日、バスの利用児童に運行についての案内を配付しました。出発時刻、乗降場所が変更になる場合がありますので、確認をお願いします。